

卒業、進級おめでとう

3月24日、第51回卒業証書授与式が行われ、6年生182名が豊府小を巣立っていきました。6年生は、全校の中でも1番人数の多い学年ですが、一人一人の違いを認め、お互いに支え合うことができる「あたたかさ」が際立つ学年でした。学年テーマ「進め」のもと、堂々とした姿で卒業していきました。参加していた5年生もその姿を目に焼き付け、「三さ」を引き継ぎ、発展させていくことなのでしょう。6年生、今まで本当にありがとう、そしておめでとうございます。保護者の皆様も、6年間本校に対しご支援ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

そして、今日3月26日、1年生から5年生までが修了式を迎えました。児童代表の言葉（1, 3, 5年生）からは、この1年間頑張ったこととして、「字を丁寧に書くこと」、「運動会のかけっこ」、「めくり計算」、「教科が増えたけど発表に頑張った」、「長縄の連続跳び」、「宿泊体験学習」、「算数の割合」など発表していました。具体的に言えるということは、それだけ頑張ったという自負があるものと思います。すでに次年度の目標を「早め早めの行動を」と決めている代表児童もいました。6年生がいなくなった修了式でしたが、3, 4, 5年生の態度が素晴らしく、すでに高学年としての自覚が大いに感じられた修了式でした。

この1年間、保護者、地域の皆様には、それぞれの立場から豊府小児童を見守り、支え、元気にしていただき、ありがとうございました。

令和7年度1学期始業式は、4月8日です。元気に豊府小に登校するのを待っています。



【進め 6年生182名卒業】

豊府小だより

令和6年度
第12号
3月26日
豊府小学校
文責 校長

【3学期 豊府っ子教育活動保護者アンケート結果】（数値は%）

アンケート項目	2学期肯定率	3学期分	差
1 お子さんは授業がわかりやすいと言っている	91.2	92.0	+0.8
2 お子さんは学校のきまりを守り積極的に授業に取り組んでいる	93.3	95.2	+1.9
3 お子さんは決められた時間、家庭学習に取り組んでいる	79.8	77.5	-2.3
4 お子さんは家庭や学校、地域であいさつがよくできている	82.9	84.3	+1.4
5 お子さんに、相手を思いやる心が育っている	94.4	97.0	+2.6
6 お子さんは体を動かして遊んだりスポーツをしたりすることが好きである	85.6	86.9	+1.3
7 お子さんに「早寝早起き朝ごはん」の声掛けができている	94.0	90.6	-3.4
8 学校は感染症対策など、安全安心な学校づくりに努めている	93.1	91.3	-1.8
9 学校は校舎など、清掃指導に努めている。	85.5	86.2	+0.7
10 学校は積極的に体力づくりに努めている	94.7	93.2	-1.5
11 学校は地域との交流など特色ある学校づくりに努めている	96.4	95.2	-1.2
12 学校は情報を発信し、開かれた学校づくりを進めている	96.6	94.6	-2.0
13 学校は保護者や地域の方が自由に参観できる機会を設けている	98.2	97.5	-0.7

*家庭学習に取り組む姿勢は重要です。コツコツ継続する力は、いずれ実を結びます。